
「押切寿会クラブの皆さんと町長との語る会」記録（R5.6.17）　参加者　男性2人、女性18人

No. 質問事項等 答弁等 対応課等 各課の補足回答

1

老人クラブについて、老人は増えているが役員
のなり手がいない。町で一つの老人クラブにま
とめた上で、グループ活動をしてはどうか。

［回答者：町長］
　老人クラブの活性化に関しては、老人クラブ以外でのグ
ループ活動の増加や定年延長などの課題があります。老人ク
ラブの一本化も活性化の一つの方法ですので、皆さまから意
見を頂ければと思います。

社会福祉協
議会

（左記回答のとおり）

2

広報紙について、人を中心とした記事にしては
どうか。

［回答者：企画調整課長］
　皆さまからの意見も取り入れながら、楽しく読んでいただ
けるような広報紙の作成を心がけていきます。

企画調整課
企画調整係

（左記回答のとおり）

3

デマンドタクシーについて、昼の便が少なく、
改善して欲しい。
例えば、役場の13時30分の会議に参加しよう
と思うと、正午便か遅れてしまう14時便しか
ない。

［回答者：企画調整課長］
　デマンドタクシー利用者へのアンケートにも様々なご意見
がありました。時間帯の変更についても検討します。

企画調整課
企画調整係

（左記回答のとおり）
※検討結果等は、随時広報紙
等でお知らせします。

4

デマンドタクシーについて、町外でも利用でき
るようにして欲しい。

［回答者：企画調整課長］
　町外の運行については、路線バスやタクシー事業者との兼
ね合いもあり、簡単にはできない部分があります。
　多くのご要望を頂いている件ですので、要望に沿えるよう
検討や事業者との調整を進めていきます。

企画調整課
企画調整係

（左記回答のとおり）
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No. 質問事項等 答弁等 対応課等 各課の補足回答

5

医療費無料化の拡大について、高校生の無料化
には、手続きが必要か、いつから始まるのか。

［回答者：町長、企画調整課長］
　手続きは不要で、高校生は令和5年7月1日から対象となり
ます。

町民課
国保係

対象者には、6月中に医療証
を送付しています。

6

町の定住を目的に、結婚に対しても祝金を支給
してはどうか。

［回答者：町長］
　出産祝金などの子育て支援に取り組んできましたが、若い
世代に定住していただける施策も重要と考えます。
　頂いた提言については検討していきたいと思います。

企画調整課
企画調整係

（左記回答のとおり）
※検討結果等は、随時広報紙
等でお知らせします。

7

　

8
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